



学校通信

令和3年度 8号
令和3年 11月 1日
練馬区立開進第三小学校
校長 岡部 良美

「ぽかぽか言葉が、次につながる」

校長 岡部 良美

開三小の子供たちは一年間『よいところみつけ名人』に磨きをかけています。10月は『ぽかぽか言葉』みつけを全校で取り組みました。10月23日の運動会では私から子供たちに、「運動会。みんながよいところみつけ名人。『ぽかぽかことば』でいっぱいしよう」と投げかけました。6年生は4月からお世話している1年生に、他の学年は一つ上の学年に運動会の『種目』見て、ぽかぽか言葉を書くことにしました。さらに、最高学年の6年生には、すべての子供が書くことにしました。一部、紹介します。

【1年生から2年生へ】・・・『ともに輝け2年生！』

- ☆ キラキラのリストバンドをうでにつけて、たのしくおどっているというきもちがたわってきて、たのしくなり、いっしょにおどりたくなった。
- ☆ 1ねんせいよりぜんたいがかっこよかった。すごくうごいていた。



【2年生から3年生へ】・・・3年『Laughing!!』

- ☆ ラッピングは心を合わせてにこにこしているところがよかった。
- ☆ ダンスのそくてんをるところがかっこよかった。いつかそくてんをできるようにになりたい。

【3年生から4年生へ】・・・4年『開三エイサー ～団結～』

- ☆ はく力がありとてもすてきだった。中でも太鼓を手作りしていることにびっくりした。
- ☆ 太鼓がかっこよかった。みんなと同じタイミングで太鼓をたたいていて、すごいと思った。

【4年生から5年生へ】・・・5年『TOKYO 2020+1 ALL STARS』

- ☆ キレッキレのダンスだったのでたくさん練習したということが伝わってきた。息の合った演技を見られてよかった。オレンジの旗が、ほのうみたいに見えた。
- ☆ 旗をすばやくふったときの風の音がかっこよくて、オリンピックみたいだなと思った。動きがそろっていてすごいと思った。

【5年生から6年生へ】・・・6年『鼓笛行進 みんな団結 ～今までを超える～』

- ☆ 鼓笛行進がとても合っていて、来年になったらこの楽器をやってみたいと思った。来年は今年の6年生の思いや伝統を引き継ぎたい。
- ☆ 来年は6年生なので、引き継げるか少し心配になるほど感動した。来年は90周年なので、特に頑張りたいと思う。

【6年生から1年生へ】・・・1年『開三きらきらスーパースター！』

- ☆ 1年生が一生懸命練習したのが伝わったよ。初めての運動会で緊張したかもしれないけれど、自分らしさが出っていたので、6年生みんなが、「かわいい」「すごい」と言っていたよ。
- ☆ ダンスはみんなめいっぱいおどっていて、かわいかったよ。40m走などみんな一人一人が一生懸命で元気をもらった。1年生にしか表せないかわいさなどが表れていてすてきだったよ。

【6年生から6年生へ】

- ☆ たくさんの人に「感動したよ」「すばらしかったよ」と言ってもらった。そういう発表ができたのは、みんなと一杯練習したからだと思う。団結できてよかった。

【1年・2年・3年・4年から6年生へ】

- ☆ こてきをあわせ、たいこをたたいたりして、みんなのところがひとつになってすごい。(1年)
- ☆ 6年生はさいごのうんどう会だから、すごきれいだった。わたしも大きくなったらこんなすごいことをやるんだとびっくりした。(2年)
- ☆ でんとうのこてき行進すごかった。さすが6年生ですね。わたしも6年生になったらみんなを笑顔にできるえんそうをしたい。(3年)
- ☆ こてきはとても上手だった。一人一人動きをそろえていてすごいと思った。足の動きなど細かいところもできていてすごかった。(4年)

すべての子供の『ぽかぽかことば』を読みました。「褒める、認める、共感する、感動する、憧れる、目指す」ことに係る言葉が書かれています。今、校内に『運動会のぽかぽかことば』を掲示しています。子供一人ひとりが確実に次の目標につなげています。

全校遠足を終えて

10/5（火）、縦割り班活動の一環で城北中央公園に行ってきました。昨年度から始まった活動ですが、遠足に行くまでも縦割り班の班長を中心に6年生がリーダーシップを発揮して、行き帰りの並び方や全員が楽しめる遊びの内容などを考えたり、班全員でめあてを考えたりと準備を進めました。

当日は気持ちの良い秋晴れで、班のみんなで仲良く、元気に体を動かしている姿が見られました。初めて参加した1年生も、普段はなかなか一緒に関わることのない他の学年のお兄さんお姉さんから優しく声をかけてあげながら楽しそうに遊んでいる様子はとても微笑ましかったです。公園でお弁当を食べることはできませんでしたが、様々な学年の友達と関わる貴重な機会となりました。

特別活動主任 中山和亮

運動会を終えて

10/23（土）に令和3年度運動会が行われました。コロナ渦の運動会ということもあり、新しい形での運動会としての実施となりました。6年生運動会実行委員会を中心に設定した、「力を合わせて全力勝負！！」というスローガンには、「学校全体では集まることができないけど、心はつながっている。一人一人が全力を尽くしてほしい。」という思いが込められていました。運動会を終えて、子供たちの様子や振り返りからも、「みんなで協力するとどんなことも乗り越えられる。」「どの学年も真剣に取り組んでいて素晴らしかった。」と、運動会を通して学びがたくさんあったことが伝わりました。まさにスローガンを体現できていたことを感じ、うれしく思います。運動会を通して得た、運動することの楽しさや協力することの素晴らしさを今後も生かしていけるよう、引き続き指導していきます。

体育主任 大石英和

生活目標 思いやりのある行動をしましょう

- ・相手の気持ちを考えて行動する。
- ・相手が嬉しくなる行動をする。

11月 行事予定

日	曜	学校行事（○数字は学年を表します。）	日	曜	学校行事（○数字は学年を表します。）
1	月	全校朝会 安全指導日	16	火	
2	火	クリーン運動②④⑥	17	水	※5時間授業 歯科検診①③⑥
3	水	文化の日	18	木	岩井移動教室⑥始
4	木	クリーン運動②④⑥	19	金	岩井移動教室⑥終
5	金	クリーン運動②④⑥ 避難訓練（不審者対応）	20	土	土曜授業日（公開なし） 5時間授業
6	土		21	日	
7	日		22	月	振替休業日
8	月	全校朝会 読書集会	23	火	勤労感謝の日
9	火	放送朝会 掃除なし 社会科見学③	24	水	全校朝会 A時程 午前授業 歯科検診②④⑤
10	水	就学時健診（午前授業、4校時給食）	25	木	
11	木		26	金	読書旬間終 たてわり班活動
12	金	セーフティ教室①②③	27	土	
13	土	音楽会 ※給食あり6時間授業 学校評価アンケート（保護者）配布日	28	日	
14	日		29	月	全校朝会 クラブ活動
15	月	全校朝会 読書旬間始 委員会活動	30	火	※5時間授業